

Presseinformation vom 22.05.2018

## Verlerin gewinnt Polo in der Sparkassenlotterie

In der Sonderauslosung der Sparlotterie der Kreissparkasse Wiedenbrück hat Margareta

Populoh einen VW Polo gewonnen. Geschäftsstellenleiter Helmut Trapphoff lud daraufhin die Gewinnerin in die Geschäftsstelle nach Sürenheide ein. Gemeinsam mit Vorstandsmitglied Werner Twent überreichten sie den nagelneuen schwarzen Flitzer an Margareta Populoh und wünschten ihr allzeit eine gute Fahrt.

Im nächsten Monat steht bereits die nächste Sparlotterie der Sparkassen an. "Das beste daran ist, dass man neben dem Gewinnen auch noch Sparen kann", weiß Trapphoff zu berichten. Ein Los kostet 6 Euro und 80% des Lospreises werden beispielsweise auf einem Sparvertrag anlegt. Von den restlichen 1,20 Euro fließen 30 Cent an gemeinnützige Projekte in der Region zurück. So kann man sich selbst ein finanzielles Polster aufbauen, Gewinnchancen nutzen und unterstützt gleichzeitig gemeinnützige Projekte vor Ort.

Margareta Populoh hat davon profitiert und ist ein guter Beweis dafür, dass das Glück oft



## Bildunterschrift:

Geschäftsstellenleiter Helmut Trapphoff (I.) und Sparkassendirektor Werner Twent (r.) gratulierten Margareta Populoh sehr herzlich zum Hauptpreis der Sparlotterie.